

viernes 12 de abril de 2019

# Jornadas Enoturísticas de Villanueva del Ariscal

## Ferias, Fiestas y Otros Eventos en Villanueva del Ariscal

Durante el mes de febrero

El mosto es la seña de identidad de Villanueva del Ariscal, una localidad que históricamente ha estado vinculada al cultivo de la vid y a la producción vinícola en sus bodegas. Recordarlo y darlo a conocer es el objetivo de las Jornadas Enoturísticas organizadas por el Ayuntamiento durante el mes de febrero.

Un mercado artesanal y el concurso de tapas son los mayores reclamos para los visitantes. Desde platos tradicionales a otros más sofisticados, la variedad es la principal característica del concurso de tapas, que asimismo permite a los visitantes optar a varios sorteos, en función de los locales visitados.

Otro de los atractivos de estas jornadas son las visitas guiadas a las bodegas del municipio. Las bodegas "Vinícola del Aljarafe", "Góngora" y "Loreto" abren sus puertas para explicar, a través de expertos, el proceso de maduración del mosto y hacer degustaciones gratuitas como premio final. Asimismo, trenes turísticos y paseos en carros tirados por mulas ofrecen recorridos monumentales por la localidad.

**Para completar la información, descarga la Guía Turística "Ferias, Fiestas y Otros Eventos del Aljarafe"**

